

التغطية الصحفية :

مركز "دراسات" يعقد الاجتماع الثالث للجنة
البحث العلمي في مجال الأمن السيبراني
9 يوليو 2026



مركز "دراسات" يعقد الاجتماع الثالث للجنة البحث العلمي في مجال الأمن السيبراني

09 يوليو 2026 وقت الإنشاء: 12:07 PM آخر تحديث: 12:07 PM عدد القراءات: 48



المنامة في 09 يوليو / بنا / عقد السيد عبدالله محمد الأحمد، الرئيس التنفيذي لمركز البحرين للدراسات الاستراتيجية والدولية والطاقة (دراسات)، الاجتماع الثالث للجنة البحث العلمي في مجال الأمن السيبراني، بحضور أعضاء اللجنة من الجهات الوطنية المعنية، لمراجعة خطة عمل اللجنة لعامي 2026 - 2027، في إطار تعزيز البحث العلمي والتعاون الوطني في مجال الأمن السيبراني.

وتضم اللجنة خبراء وممثلين عن المركز الوطني للأمن السيبراني، وجامعة البحرين، وجامعة الخليج العربي، وبوليتكنك البحرين، ومركز ناصر العلمي والتقني.

واستعرض الاجتماع خطة عمل لجنة البحث العلمي في مجال الأمن السيبراني، والتي تتضمن عدداً من الحوارات الفخيرة، والأوراق البحثية، وورش العمل، واستطلاعات الرأي، إلى جانب مبادرات أخرى تهدف إلى دعم البحث العلمي وبناء القدرات الوطنية في مجال الأمن السيبراني.

[الرابط](#)



Derasat Center holds 3rd meeting of Scientific Research Committee on Cybersecurity

09 Jul 2026 · Created: 12:18 PM · Last Updated: 12:18 PM · Views: 34



Manama, Jul. 9 (BNA): Abdulla Mohamed Alahmed, CEO of the Bahrain Center for Strategic, International and Energy Studies (Derasat), held the third meeting of the Scientific Research Committee on Cybersecurity.

The meeting aimed to review the committee's 2026 – 2027 work plan, as part of efforts to strengthen scientific research and national cooperation in the field of cybersecurity. The committee comprises experts and representatives from the National Cyber Security Center, the University of Bahrain, the Arabian Gulf University, Bahrain Polytechnic, and the Nasser Centre for Science and Technology.

[الرابط](#)